



La Pyrénéenne



Communiqué de presse

Les salariés chargés du nettoyage et de la désinfection des TGV de la société « La Pyrénéenne » se sont mis en grève hier soir.

Les salariés du nettoyage; premiers de corvée pendant le confinement revendiquent, entre autre, une augmentation de salaire,

- De ne travailler que 5 jours par semaine,
- Que tous les salariés soient à la même mutuelle,
- L'obtention des tickets restaurant

Après ce jour de grève, de nombreux contacts ont été pris par notre organisation pour trouver une solution afin de répondre à cette situation de crise et donc trouver une issue à cette grève...Au-delà d'un calendrier de négociation sur plusieurs mois, la Pyrénéenne doit faire des avancées concrètes immédiatement.

Ni la direction de la Pyrénéenne, ni la SNCF ne souhaitent visiblement l'apaisement. Pire, la Pyrénéenne entame des négociations avec une organisation syndicale qui n'appelle pas à la grève et qui n'a pas les revendications des grévistes.

C'est dès aujourd'hui que les revendications des grévistes doivent être entendues.

La SNCF prend le risque que le conflit s'enlise et que pendant de nombreux jours les TGV ne soient ni nettoyés ni désinfectés!